

**Lycée Zola- KAS Gymnasium SCHULAUUSTAUSCH MIT KÖLN :  
Visite de nos correspondants allemands à Aix 22-29 Mars 2023**



**Avec les « corres » dans la cour du lycée Zola : Vive l'Europe et l'amitié franco-allemande !**

Nos correspondants sont arrivés mercredi soir. « Ils sont tous l'air plus vieux que nous ! « Sie sehen alle älter als wir » sagt ein Franzose (*un Seconde*). Sie sprachen besser Französisch als wir Deutsch. C'est un fait, tous nos correspondants maîtrisaient très bien la langue française et n'avaient pas peur de « se lancer ». Il faut dire que tous ont choisi la spécialité « français » au lycée et étaient pour la plupart en 11<sup>ème</sup> ou 12<sup>ème</sup> soit en 1<sup>ère</sup> ou en Terminale.

**« Ich bin begeistert in wenigen Monaten nach Köln zu fahren » sagt eine Schülerin der 2<sup>nd</sup>7.**

Ils ont vu différentes villes de la région, Aix, Marseille, Arles et visité des expositions intéressantes. « Nous aurions aimé faire encore plus de choses en commun pendant la semaine. Nous devrions faire deux fois deux semaines d'échange, dann haben wir eine Woche um sie kennenzulernen, dann können wir viele Aktivitäten zusammen machen », denkt die Mehrheit.

La sortie commune à Arles vendredi était bien remplie et fatigante. Le beau temps n'était pas au rendez-vous, c'est dommage ! Cette journée a commencé avec un départ à 8h15 du lycée. Une heure plus tard nous voilà à Arles : visite de la Tour Luma : visite intéressante : des champignons géants, une vue panoramique depuis la Tour sur Arles, des rideaux en côte de maille comme élément artistique, une dénonciation de la consommation au niveau -2 et tout cela avec une visite guidée bien rythmée et variée !

La visite se termine pour la majorité d'entre nous par une descente en toboggans ! Juste le temps d'arriver en bas et hop direction le restaurant *Le Refectoire*, repas bio très bon avec un plat typiquement camarguais et un dessert excellent : fondant au chocolat sur son lit de crème anglaise ! A peine le temps de digérer et rallye dans la ville d'Arles : pfff... par petits groupes chacun avec son correspondant à la recherche des lieux à visiter : les arènes, le théâtre antique, des églises, la fondation Van Gogh, l'hôtel de ville, la collégiale... une ville antique, médiévale et contemporaine.



**Le groupe franco-allemand après le restau devant la tour Luma à Arles, vendredi 24 mars**

La journée se termine avec un match de foot improvisé et une défaite à domicile pour les Français 😞 6-5.... « Attention, nous maintenons l'entraînement pour le match retour » ajoute Mme Richaud... ».

Am Wochenende sind einige nach Antibes gefahren (Sport), die Mehrheit hat Samstag in der Stadt Aix verbracht. Zusammen haben sie gegessen, gelacht, .... Mit den französischen Familien haben sie La Ciotat oder Cassis besichtigt. Das Wetter war super!

Lundi : Changement de programme : direction Marseille après le petit-déjeuner commun au lycée ( au lieu de mardi, journée de mobilisation et de grève) les manifestations ne nous pas épargnés mais comme disaient nos correspondants „pas de problème“. Petit train jusqu'à Notre dame de la Garde pour admirer la ville d'en haut et balade urbaine autour du vieux port et du quartier du Panier avec Benjamin notre assistant d'allemand. Ils ont apprécié Marseille et ont pu assister mardi après-midi à un cours d'histoire.

**« Die Woche lief sehr schnell »! « Wir haben tolle Begegnungen gemacht »!**

Nous nous réjouissons d'aller à Cologne le 30 mai prochain ! Bis bald in Köln !